Alain SEVILLA



Il a accompli l'ensemble de sa carrière en France dans l'armée de terre et la gendarmerie nationale, qu'il a quittée en décembre 2014 avec le grade de Colonel, pour fonder HEPTAGONE Digital Risk Management & Security à Genève.

Homme d'action, titulaire du brevet de parachutiste et de moniteur commando, c'est un officier qui a assumé toutes les responsabilités de commandement, en gendarmerie mobile ou départementale jusqu'au niveau régional. Il a notamment mis en exergue ses compétences dans le domaine du renseignement, des investigations judiciaires dans la lutte contre la délinquance, le crime organisé et de la cybercriminalité.

Ingénieur diplômé de l'Ecole Spéciale Militaire de Saint-Cyr, promotion « Grande Armée », il est titulaire d'un diplôme de fin de deuxième cycle universitaire en électronique, mathématiques et automatisme et d'un diplôme d'études supérieures spécialisés (DESS) de droit « défense et sécurité ».

Il a également été auditeur de la 162ème session de l'Institut des hautes études de la Défense nationale, du Collège Européen de Sécurité à Bruxelles, en 2010, et du Cycle supérieur de management pour décideurs et grands décideurs du ministère de la Défense.

Alain SEVILLA est responsable, au sein d'HEPTAGONE Digital Risk Management & Security, des activités techniques et d'audit, en matière de sécurité et cyber sécurité. Il est également responsable des services d'investigation et de forensique numérique. Il codirige le service investigations de la société.

Par ailleurs, Alain Sevilla est expert-consultant en cybercriminalité auprès du Conseil de l'Europe et de la Commission européenne. Il assure les formations « preuve numérique et cybercriminalité » des magistrats ainsi que des cadres supérieurs de la police et de la gendarmerie en Afrique de l'ouest, au Maghreb et au Sahel. Depuis le 14 décembre 2016, Alain SEVILLA a été recruté comme expert judiciaire auprès de la cour d'appel de Colmar dans les domaines suivants : internet et multimédia, logiciels et matériels et système d'information. Enfin, depuis le 1er décembre 2022, il est Directeur sûreté et sécurité groupe chez Alsalopharma.

Charges d'enseignement et autres activités professionnelles

Alain SEVILLA est chargé d'enseignement vacataire ; il est responsable du module «Cybermenaces » dans les masters 2 « commerce électronique », « droit de l'économie numérique » et « cyberjustice » à l'Université de Strasbourg, en Master 2 « audit des systèmes d'informations de l'entreprise étendue » à l'Université de Paris Dauphine et à l'ICN Nancy.

Il intervient aussi dans diverses universités françaises et étrangères et anime des conférences et des formations en cybercriminalité en Europe, en Afrique ou en Asie du Sud-Est.

Alain SEVILLA est chevalier de la Légion d'Honneur, officier de l'Ordre National du mérite et médaille Vermeil de la Société d'Encouragement au Progrès.